



Joan-Pao Verdier, Novel Optic Papillon et moi nous avions joué en même temps que lui à Ocsonic à Millau (mars 2000), il y avait également Luc Aussibal. Après, je l'avais revu à l'Estivado rodanese où Joan-Pao Verdier s'était produit des fois. Joan-Pao Verdier est mort vers la fin juin à Brive suite à un cancer. Il était né à Périgueux. Joan-Pao Verdier avait 73 ans. Il faisait de la chanson électrique en langue d'oc dialecte limousin sauf les vingt dernières années vivant dans le Périgord noir, qu'il faisait de la radio à Bergerac, où il chantait en haut-languedocien ou guyennais comme on veut, Joan-Pao Verdier chantait en langue française également. Il avait fait dix-sept albums dont un rien qu'avec des chansons de Léo Ferré traduites en langue d'oc. Dans les Années 1970, Joan-Pao Verdier était une des chevilles ouvrières de la Fédération anarchiste communiste occitane mouvement surtout en Limousin arrêté à la fin des An-

nières 1970, mais dont les bases restent un repère ; la lecture du Pays d'oc⁽²⁾ de la Fédération anarchiste communiste occitane était spontanienne, toutefois elle voulait une fédération des communes libres du Pays d'oc manière Catalogne pendant la guerre d'Espagne ou manière Ukraine au commencement du bolchévisme ; contrairement au Parti de la nation occitane de François Fontan qui veut un état du Pays d'oc, comme les Catalans, les Basques, les Ecossais, les Flamands, les Québécois aujourd'hui veulent un état. J'avais parlé de la Fédération anarchiste communiste occitane avec Joan-Pau Verdier quarante ans après à Rodéz pendant l'Estivado rodanoso. M'arrivait de lui envoyer ce fanzine-letter.

Aux élections municipales dans l'Hérault, les écologistes ont parfois fait l'unité avec Les insoumis. C'est rédhibitoire. Faut dire que dans la Région Occitanie sur les grandes villes ou sur les villes moyennes, aucune liste avec les Insoumis n'a été élue. Par contre sur Perpignan le Rassemblement national y a gagné malgré la prise de position contre lui de Carles Puigdemont leader indépendantiste du sud de la Catalogne. Le Rassemblement national y a également gagné sur Moissac (Tarn-et-Garonne).

Dorénavant, ce fanzine-letter est aussi sur www.rené-durand-aveyron-line.net. Ça doit pouvoir aussi se prendre en tapant simplement Aveyron line. Je continuerai à envoyer mon fanzine-letter à une vingtaine de personnes et où j'ai une dizaine de collectionneurs. Ma réapparition sur internet agrandira son audience. Aveyron line a repris du service, ils sortaient déjà mon fanzine-letter voici une dizaine d'années, Aveyron line est lié au journal Ruthène Magazine le magazine économique et art de vivre du Ruthénais.